

Los ganadores y perdedores de la paz

[Institute for Economics and Peace](#)

Oriente Medio y Norte de África es la región más conflictiva, superando al Sur de Asia, en la que se incluye Afganistán, debido a los conflictos sectarios, los enfrentamientos civiles y la actividad de los grupos islamistas, según el [Índice de paz global 2015](#) editado por el Instituto de Economía y Paz. También, varios países de África han registrado una considerable mejora. A pesar del conflicto separatista que afecta a Ucrania, Europa sigue siendo una de las regiones más pacíficas del mundo. De los 162 países del ránking incluimos los cinco que más han empeorado su puntuación y los cinco que más la han mejorado.





















Fecha de creación

1 julio, 2015